

一岐阜は他の地域に比べて遅れているわけではない。自治体がオープンにしたデータをどう活用していくかがポイントになる」と述べた。

委員からは「情報を集めるだけでなくマネジメントする人材が求められる」、「ビッグデータを活用できるシステムの開発が必要になるのではないか」といった意見が出された。

大を受け、安心な空間づくりへのニーズに応える。自然由来の植物性オイルを霧状にしてまく。同社によると、健康への影響はないため子どもにも安心で、除菌後の抗菌効果が3カ月続くという。建物だけではなく、バスやタクシーといった車両にも施せる。

施工料の目安は1平方メートル千円で、広さに応じて要相談。年4回の契約もできる。問い合わせはフリーダイヤル(0120)540772。

## 住宅や店舗内 除菌事業展開

ロピン

住宅設計・リフォームのロピン(高山市)は、住宅や店舗内を除菌、抗菌する事業を7月から始めた。新型コロナウイルスの感染拡



除菌、抗菌効果を狙ってまく霧状の植物性オイル=高山市内

市清)は加納支店(同市加納栄町通)、ソフトピアジャパン出張所(大垣市加賀町)は大垣支店(同市高屋町)にそれぞれ移転。移転